

[¿SERÁ?]

Antrointocable

El Bar República en Polanco ha sido señalado por venta de drogas en su interior y por sospechosos secuestros exprés afuera, prácticamente, a unos metros de la puerta... se vende como un exclusivo lugar, pero tal parece que, ante la inacción del alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, se ha desarrollado alrededor de este lugar, ubicado en Presidente Masaryk, la industria de la ilegalidad... Entrada la noche, al empresario Íñigo Arenas Saiz, quien estuvo en ese lugar, y se le vio por última vez a las 02:46 horas, no se le había localizado... ¿Y el alcalde? Antes que nada debe informar por qué ha permitido el crecimiento de la delincuencia en esa zona y por qué después de tantas denuncias, ese bar sigue abierto... ¿Tendrá algún interés?¿Será?

Opacidad rumbo al 24

Las **sesiones** privadas del **Tribunal Electoral** del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), aunque permitidas por su reglamento, son todo un **misterio**, pues asuntos trascendentales para la **sucesión presidencial** se han decidido de esa manera, sin que se conozca el **debate** que hubo entre las **magistraturas** e incluso queda en la opacidad si existió ese debate, pues hay versiones que apuntan a que las sesiones, además de privadas, son por chats de redes sociales. ¿Será?

Lanza otra propuesta

Antes de salir para **Tabasco**, tierra natal del presidente **López Obrador**, Marcelo **Ebrard** presentó uno más de sus proyectos. En esta ocasión fue el **Pasaporte Violeta**, un nuevo programa social destinado a las **jefas de familia** que se encuentren en situación de dificultad. Se trata de un planteamiento que implica un salario mensual de **3 mil pesos** para las mujeres que requieran apoyo, además de becas, acceso a créditos, líneas de emergencia y atención sanitaria. El excanciller da nuevamente un paso adelante, ante sus compañeros **corcholatas**, pero habrá que esperar la respuesta. ¿Será?



Otra ocurrencia...

De ocurrencias está lleno el **Congreso**. Nos dicen que el **diputado de Morena**, Emmanuel **Reyes Carmona**, presentó ante la Comisión Permanente una iniciativa para regular, con miras a desaparecer, las **fórmulas lácteas** para los **bebés**, así como prohibir la promoción de chupones, mamilas y **biberones**. Hasta el momento ninguna de sus compañeras legisladoras ha dicho nada sobre el tema, por lo cual se infiere que avalan esa nueva ocurrencia... ¿Será?

Gira intensa

Nos dicen que en 50 días **Adán Augusto López Hernández** ya realizó **120 Asambleas Informativas**, y nos comentan en su equipo que el **tabasqueño** es quien ha realizado más recorridos de las *corcholatas*... nos comentan que este número se debe en parte a su trabajo como **secretario de Gobernación** en donde se vinculó a las personas de a pie para atender sus problemas... Así que ahora es recibido por aquellos **gobernadores**, legisladores, **alcaldes** y demás **liderazgos** que atendió. ¿Será?